

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Rétroaction pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



#### Description:

La rétroaction permet à l'élève et à l'enseignant d'entamer un dialogue basé sur des accomplissements et des réflexions et offre des outils précieux pour réguler sa pratique pédagogique (enseignant) ou ses stratégies d'apprentissage (élève). Or, cet élément, trop souvent associé à l'évaluation sommative, survient généralement trop tard dans le processus pédagogique. Cela ne laisse que peu de temps à l'élève pour réinvestir une rétroaction aidante dans ses apprentissages et ajuster ses stratégies. Cette formation permet, au niveau Explorateur, de comprendre pourquoi la rétroaction est si importante pour les apprenants en s'appuyant notamment sur la neuroscience, d'apprendre à bien la formuler, d'identifier les moments les plus pertinents pour soutenir l'apprentissage et de réfléchir à la façon dont ses pratiques pédagogiques pourraient être bonifiées par un bon usage de la rétroaction.

:

Badge attribué à : Stéphanie Maurice

<https://www.cadre21.org/membres/maurice-st-cssdm-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-12-07 14:18:21

# Rétroaction pédagogique 1 - Explorateur (1)

Question 1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la rétroaction ?

J'en fais déjà régulièrement mais j'ai découvert de nouveaux outils et de nouvelles approches pour le faire. Je crois que c'est essentiel en enseignement.

Question 2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Elle en fait partie par contre je vais ajouter sans doute de nouvelles façons de le faire. J'ai été surprise d'apprendre que le fait de se poser des questions en équipe était une meilleure stratégie d'étude que d'annoter nos cahiers et de lire. Je vais travailler cet aspect. Aussi m'assurer que l'étudiante est capable de s'auto-évaluer avant de faire des évaluations par les pairs.

Question 3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les apprenants et apprenantes d'intégrer la rétroaction à votre pratique ?

La motivation va surement être plus présente car les cours seront plus variés. L'engagement peut être plus fort aussi du fait de comprendre que l'entraide est présente. Ceci motive beaucoup certains apprenants. La réussite devrait aussi être influencée car cela va permettre un sentiment d'efficacité plus rapidement en morcelant les tâches etc.